16 TORRELAVEGA

La ciudad será la sede cántabra de la UNED para los mayores de 55 años

Las actividades se desarrollarán en el IES Marqués de Santillana y el programa incluirá tres cursos en cada cuatrimestre

:: J. I. ARMINIO

TORRELAVEGA. Ildefonso Calder* lo reivindicó varias veces estan. en la oposición y lo va a conseguir ahora que gobierna. Torrelavega será la única sede de la UNED Senior en Cantabria, un programa formativo de extensión universitaria para mayores de 55 años, cuyo objetivo es proporcionar conocimientos sobre temas de actualidad y estrategias de desarrollo personal. El Ayuntamiento firmara un convenio con la Universidad Nacional de Educación a Distancia y las actividades tendrán como escenario el IES Marqués de Santillana.

El programa de la UNED Senior se venia desarrollando en los últimos años en varias localidades cántabras, entre ellas Torrelavega, gracias al apoyo de la Obras Social y Cultural de Caja Cantabria. En el curso 2011-2012 se registraron 163 matriculas, \$8 correspondientes a alumnos de informática de la capital del Besaya. El alcalde llevaba tiempo gestado el acuerdo junto con el consejero de Cultura, Educación y Deporte, Miguel Angel Serna, con el fin de fortalecer la presencia de esta extensión universitaria en Torrelavega. De hecho, en el presupuesto municipal figura una partida de 25,000 euros.

Para el segundo cuatrimestre de este curso (febrero-mayo) se han programado clases de Inglés I, Informática (introducción a Internet, correo electrónico y multimedia) y aspectos jurídicos (sucesiones, derechos del mayor, etc.). De cara al primer cuatrimestre del curso que

viene (septiembre-enero), el programa incluye otros tres temas: Inglés II, Informática (redes sociales y recursos de Internet) y Envejecimiento activo y solidaridad intergeneracional.

Cursos de verano y Aula AVIP

Pero la colaboración entre la UNED y el Ayuntamiento irá más allá. El convenio contemplará también la programación de actividades formativas dentro de los Cursos de Verano de la Universidad de Cantabria. así como la creación de un Aula AVIP. dotada de una herramienta docente sincrona que permite dar soporte tecnológico a las tutorias y seminarios presenciales e interconectar centros y aulas para su funcionamiento en red. Se trata de una plataforma tecnológica orientada a servicios audiovisuales, que permite aprovechar mejor el potencial de la estructura multisede de la UNED.

Los municipios situados en el en-

torno de Torrelavega y el Sur de l región reúnen al 25% de los alum nos cantabros de la UNED, un tota de 2.978, según la memoria del cur so 2011-2012.

Ildefonso Calderón cree que l extensión universitaria para los ma yores de 55 años tendrá cada ve: más futuro y Torrelavega debe apos tar por ello. «Lo vamos a hacer es colaboración con la UNED y espen que también sea una realidad cuan do podamos contar con la Ludoteci y Centro de Adultos en La Inmobi liaria», dijo el regidor en declaracio nes a este periódico.

Respecto al Aula AVIP, explici que la idea es que los alumnos de l: comarca tengan su 'centro de ope raciones' en Torrelavega: «Este aul: evitará realizar algunos desplaza mientos a la sede principal, en San tander, y reforzará la capacidad de trabajar en red de forma práctica mente presencial gracias a un equi pamiento tecnológico avanzado».



Las actividades de la UNED Senior se desarrollarán en el Instituto Marqués de Santillana. :: Luis PALOMEQUE